
          

 

 

 

VOGLIAMO RISPOSTE 
 

 

 

Nonostante le ripetute segnalazioni di criticità e problematiche 

nell'applicazione del nuovo modello di Rete, le richieste di chiarimenti e 

precisazioni su mansioni e responsabilità delle varie figure professionali 

da parte delle OO.SS, ancora nessuna risposta soddisfacente ci è 

pervenuta dall'Azienda. Abbiamo pertanto chiesto un confronto con i 

massimi Vertici della Banca. L'incontro si svolgerà la prossima 

settimana.  

Come sempre vi terremo informati dell'esito di tale incontro e degli 

sviluppi della situazione.   

 

 

Milano, 02/02/2018 
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FABI - FIRST/CISL - FISAC/CGIL - UILCA - UNISIN 


